

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis dilahirkan di Desa Pecuk, Kecamatan Pakel, Kabupaten Tulung Agung Jawa Timur pada tanggal 1 Maret 1988. Penulis adalah anak pertama dari 2 bersaudara dari pasangan Bapak Mustahid Nur dan Ibu Suyatin.

Penulis menyelesaikan pendidikan taman kanak-kanak di SD An-Nur Bandar Jaya, Kecamatan Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah pada tahun 1995. Pada tahun yang sama penulis melanjutkan ke sekolah dasar di SD An-Nur Bandar Jaya, Kecamatan Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah dan lulus pada tahun 2000, kemudian penulis melanjutkan pendidikannya di SLTPN 7 Bandar Jaya, Kecamatan Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah pada tahun 2000 dan lulus pada tahun 2003. Penulis menyelesaikan pendidikan sekolah menengah atas di SMAN 1 Terbanggi Besar Poncowati, Kecamatan Terbanggi Besar, Kabupaten Lampung Tengah pada tahun 2006. Pada tahun 2006, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Teknik Pertanian Fakultas Pertanian universitas Lampung melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB). Penulis terdaftar kembali sebagai mahasiswa Program Studi (PS) Hortikultura, Fakultas Pertanian, Universitas Lampung pada tahun 2007 melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB). Sejak tahun 2008 PS Hortikultura bergabung dengan PS Agronomi, Jurusan Ilmu Tanah, dan Jurusan Proteksi Tanaman menjadi PS Agroteknologi.

Penulis melaksanakan praktik umum di Taman Buah Mekarsari (TBM) Cileungsi Bogor Jawa Barat pada bulan Juli—Agustus 2010. Selama menjadi mahasiswa, penulis mengikuti kegiatan keorganisasian pecinta alam yaitu Raga Pecinta Alam (RAGAPALA) pada tahun 2006 – 2011. Pada tahun 2007—2008, penulis aktif di Himpunan Mahasiswa Budidaya Tanaman (Himadita) Fakultas Pertanian sebagai kader. Penulis juga mengikuti beberapa kegiatan seperti Latihan Kepemimpinan Menengah Tingkat Dasar (LKMTD), Training Organisasi dan Profesi BDP, Kemah Bakti Mahasiswa (KBM) di Himpunan Mahasiswa Budidaya Tanaman (HIMADITA), serta berbagai seminar daerah seperti; “Pelatihan Pembuatan Kompos dan Pembuatan proposal PKM” dan seminar tentang kukang “ Kondisi Saat ini dan Permasalahannya”. Pada tahun 2008-2009, penulis terdaftar sebagai anggota bidang kaderisasi di Persatuan Mahasiswa Agroteknologi (PERMA-AET) Fakultas Pertanian. Pada tahun 2009-2010 penulis tercatat sebagai Wakil Ketua Umum Persatuan Mahasiswa Agroteknologi (PERMA AET). Pada tahun ajaran 2010-2011 penulis menjadi asisten dosen pada praktikum Kapita Selektia Tanaman Hias, Budidaya Nirtanah, dan sebagai asisten dosen pada kegiatan Cooperate Sosial Responsibility di PT Coca Cola, juga sebagai Tim Pengawas Independent (TPI) dari Universitas Lampung. Pada tahun ajaran 2011/2012 menjadi asisten dosen pada Praktikum Mata Kuliah Kewirausahaan dan sebagai penyuluh utusan dosen di kegiatan” Optimalisasi Lingkungan Pekarangan” yang diadakan oleh Dinas Pertanian Propinsi Lampung.